
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence BEAU09

Prix 1 995 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Nous  vous  proposons  ce  magnifique  Appartement/Villa  au  sein  d'une  résidence

prestigieuse de Beaulieu sur mer.Fraichement rénové, cette maison est idéalement

situé a proximité des plages et des commerces.Avec 140m² en duplex et un très

bel  extérieur  (  522  m2  ),  vous  profiterez  de  tous  les  atouts  d'une  villa  dans  un

quartier calme et une résidence sécurisée avec piscine.L'appartement se compose

de  la  façon  suivante  :Au  du  rez-de-  chaussé  :  une  entrée,  trois  chambres  avec

leurs  salles  de  bains  et  WC  ,une  cuisine  et  une  buanderie.  Toutes  les  pièces

profitent de la partie jardin et terrasses.A ...

We offer you this magnificent Apartment/Villa in a prestigious residence in Beaulieu

sur  mer.Freshly  renovated,  this  house  is  ideally  located  near  the  beaches  and

shops.With 140m² duplex and a very beautiful  exterior (522 m2), you will  enjoy all

the  advantages  of  a  villa  in  a  quiet  area  and  a  secure  residence  with  swimming

pool.The apartment is composed as follows:On the ground floor: an entrance, three

bedrooms with their bathrooms and toilets, a kitchen and a laundry room. All rooms

benefit  from  the  garden  and  terraces.Upstairs:Large  living  room  with  a  kitchen

opening onto a large terrace ...

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence
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